



Rechtsanwaltskammer
München

AUSSPRACHETAGUNG DER FACHAUSSCHÜSSE

TEXT: Ass. Maximilian Horlbeck, Referent der RAK München

Am 23.07.2019 war es wieder so weit. In den Räumlichkeiten der Rechtsanwaltskammer München fand die mittlerweile siebte Aussprachetagung der Fachausschüsse statt.

Die Fachausschüsse werden durch den Vorstand der Rechtsanwaltskammer gemäß § 17 FAO gebildet und sind für die Verleihung der einzelnen Fachanwaltsbezeichnungen zuständig. Für jedes Fachgebiet wurde bei der RAK München jeweils ein Fachausschuss gebildet, für die Fachgebiete Arbeitsrecht und Familienrecht jeweils zwei.

Die Aussprachetagung dient dem Erfahrungs- und Gedankenaustausch, was besonders angesichts ständiger Weiterentwicklungen in der Fachanwaltsordnung eine wichtige Hilfe für die zahlreichen ehrenamtlich tätigen Mitglieder der einzelnen Fachausschüsse darstellt. Da sich im Laufe der Jahre Unklarheiten innerhalb der jeweiligen Vorschriften der FAO für einzelne Fachanwaltschaften ergeben haben, andererseits Abgrenzungsfragen in einzelnen Fachgebieten bestehen, lädt die Veranstaltung jedes Mal aufs Neue zu mitunter

kontroversen Diskussionen ein.

Als besonderes "Highlight" konnte in diesem Jahr Herr [Rechtsanwalt Hartmut Scharmer](#) als Gastreferent für die Aussprachetagung gewonnen werden. Er konnte, als besonders versierter Experte im Bereich Fachanwaltschaften, sehr hilfreiche Impulse für die weitere Arbeit der Fachausschüsse setzen und zahlreiche Fragen der anwesenden Teilnehmer der Tagung - auch beim anschließenden Get-together - beantworten.

Die nächste Aussprachetagung der Fachausschüsse findet voraussichtlich wieder Mitte 2021 statt.